
根据后勤工作需要，为优化人员结构，合理配置人力资源，后勤服

务中心于 10 月 20 日至 11 月 8 日完成了员工岗位聘任工作。

后勤服务中心高度重视此次员工岗位聘任工作，制订了《2017 年后

勤服务中心员工岗位聘任实施办法》，并成立了员工岗位聘任工作领导

小组，负责聘任期间组织领导工作。按照聘任工作要求，各中心能够积

极组织员工学习聘任文件，鼓励员工以积极态度投入到聘任中去。聘任

过程中，后勤各中心聘任工作小组坚持聘任原则,经过个人报名、竞聘答

辩、综合评议、确定人选等步骤，并经后勤服务中心员工聘任领导小组

集体研究，确定了员工岗位聘任名单。

草堂校区景观大道在上周 11 月 4 日进行了水杉的补种补栽的工作，

由于景观大道乔木覆盖率低，水杉树冠覆盖面积较小，形成树荫较少，

并且已种植的水杉有部分死亡，对景观效果造成了一定的影响。基于对

校园景观效果的考虑并且景观大道在校园中的位置比较重要，校园中心

集中购买水杉树苗对景观大道两侧水杉进行了补栽。

临近供暖期，工程中心维

修组针对供暖前管道试压试水

期间学生报修的跑冒滴漏等各

项问题进行了全面的维修更

换，如若发现漏水较为严重的

情况先将管道水排出，拆卸漏

水部分暖气片并更换。安排专

人提前对各个公寓的暖气排气

阀进行巡检，确保供暖设备正

常使用。维修人员坚守岗位，

认真负责，发现问题立即处理，

切身以服务师生为准则，以提

高服务为标准，为供暖期间师

生的正常采暖做好充分的准备

工作。

导航： A1 A2 B1 B2 C1

自今年 3 月 1 日南院家属区全面实施物业化以来，南院物业部围绕

家属区开展了多层住宅楼开荒、雨台清理、楼内公共区域杂物清理等一

系列专项工作，取得了一些成绩，也得到了广大住户的一直好评。但是

也存在一些问题，如管理机制不够科学、工作流程不顺畅等。为进一步

提升南院物业服务质量，增强团队凝聚力，物业管理中心通过两个单元

的专题研讨，后勤服务中心闫清波副总经理、后勤物业管理中心副经理

万朝蕾、黄鑫以及南院物业部全体管理人员共 16 人参加了会议，会议由

后勤服务中心闫清波副总经理主持。

导航：A1 A2 B1

卫生检查
文/葛芠秀

11 月 2 日饮食中心食安

办联合各餐厅主任对各学生

餐厅进行安全及卫生状况专

项检查，对于出现的安全隐患

进行现场整改，相关负责人强

调坚决杜绝违规违章操作，确

保安全生产，检查结束后各餐

厅负责人召开临时会议，对检

查中出现的问题及见解进行

处理和交流。

扫描二维码看后勤人

文/李巍 图/李锁全

开展暖气检修工作



文/曹莉 图/沈强

根据

后勤工作

需要，为优

化人员结

构，合理配

置人力资

源，后勤服

务中心于 10 月 20 日至 11 月 8 日完成了员工岗位聘

任工作。

后勤服务中心高度重视此次员工岗位聘任工作，

制订了《2017 年后勤服务中心员工岗位聘任实施办

法》，并成立了员工岗位聘任工作领导小组，负责聘

任期间组织领导工作。按照聘任工作要求，各中心能

够积极组织员工学习聘任文件，鼓励员工以积极态度

投入到聘任中去。聘任过程中，后勤各中心聘任工作

小组坚持聘任原则,经过个人报名、竞聘答辩、综合

评议、确定人选等步骤，并经后勤服务中心员工聘任

领导小组集体研究，确定了员工岗位聘任名单。经在

后勤服务中心范围内公示，发文公布了聘任结果，顺

利地完成了员工岗位聘任工作。

通过开展员工岗位聘任工作，在后勤服务中心形

成爱岗敬业的工作氛围，增强了员工的使命感和责任

感，充分调动员工工作的积极性和创造性。后勤员工

以本次岗位聘任为工作的新起点，从而热爱本职工

作，珍惜岗位，努力工作，不断进取，为后勤的发展

建设做出新的贡献。

文/李晓佳 图/沈强

11 月 5 日，后勤第一党支部

组织全体党员和入党积极分子来

到柞水县营盘镇终南山寨开展户

外拓展活动，本次活动旨在以户外

拓展的方式促进党员之间的交流，

提升支部凝聚力和向心力。后勤党

总支其他各党支部书记也参加了

此次户外拓展活动。

终南山寨位于牛背梁国家森

林公园西侧 50 米处，沿途有溪流、

草甸、红桦林、苦竹海等难得一见

的高山景观。冬日的山间，清风、

绿水、暖阳，大家在此享受着难得

的户外时光。“飞夺泸定桥”、“大

脚丫”等水上挑战项目让大家体会

到只有团结协作，相互配合，才能

顺利到达终点；“勇攀高峰”，让

大家领悟到坚持不懈的意义，大家

克服体力的不支，一鼓作气，在登

顶的瞬间，所有的困难都化为胜利

的喜悦……丰富的活动形式使大

家全程都沉浸在欢声笑语中，汗水

与智慧交织，经过一个又一个的挑

战项目，党支部的团队凝聚力在活

动中持续增强。

此次新鲜又快乐的户外拓展

训练给大家带来了全新的感受，大

家对集体荣誉感和支部向心力也

有了更深的理解。在下阶段工作

中，第一党支部将以深入开展“建

合格党支部、做合格党员”活动为

契机， 立足本职工作岗位，不断

提升工作能力和水平，为广大师生

员工提供更优质的后勤服务。

文/韩浩

11 月 2日，为了提升设计院内部数据传输效率，应设计院的需要，电讯中心为其铺设室外光缆 600 米（规

格为单模 12 芯），从行政楼东的设计院机房至青教公寓 4 楼的新设计院机房。

本次光缆的铺设全部走地下管道和室内桥架，尽可能做到隐蔽和美观。在地下管道穿线过程中，设计院北

侧有一个管道井由于年久老化，使用各种办法都无法穿通，为避免开挖地面，对行人造成不便，我中心采取了

向东绕行，最终完成了全部光缆的铺设。

本次工程包括铺设光缆、熔接、安装光纤分配盒，工期一共两天。在施工过程中，严格按照相关规范，秉

承“安全第一，质量为本”的方针。



——记南院物业部提升物业服务工作研讨会

自今年 3月 1日南院家属区全

面实施物业化以来，南院物业部围

绕家属区开展了多层住宅楼开荒、

雨台清理、楼内公共区域杂物清理

等一系列专项工作，取得了一些成

绩，也得到了广大住户的一直好

评。但是也存在一些问题，如管理

机制不够科学、工作流程不顺畅

等。为进一步提升南院物业服务质

量，增强团队凝聚力，物业管理中

心通过两个单元的专题研讨，后勤

服务中心闫清波副总经理、后勤物

业管理中心副经理万朝蕾、黄鑫以

及南院物业部全体管理人员共 16
人参加了会议，会议由后勤服务中

心闫清波副总经理主持。

11 月 1 日下午，物业管理中

心就如何提升南院物业服务质量，

在后勤服务中心会议室组织召开

了第一次专题会议。在本次会议上

闫总针对目前南院物业部管理过

程中发现的问题提出了自己的看

法，同时要求南院物业部所有参会

人员从本职工作出发，进行深刻的

自我剖析。

11 月 3 日的研讨会上，南院

物业部所属的客服部、工程部、保

洁部、安保部、绿化部等各部门主

管及骨干人员结合自身岗位工作

展开自我剖析，并就完善管理制

度、精细化服务要求、员工有效管

理等方面各抒己见、畅所欲言，同

时毫不避讳地提出了推进工作中

的困难瓶颈。期间，闫总针对与会

人员的发言进行了深入浅出的剖

析和一针见血的点评。南院物业部

黄鑫经理对目前的南院物业工作

进行总结分析并做表态发言。最

后，针对会议总结提炼的主要问题

“管理质量的提升、服务品质的提

升、团队凝聚力的增强”，大家要

认真查找原因、研究解决方案、思

考保障举措。

通过这两个单元近 7 小时的

专题讨论，不仅是对南院全面物业

化初期工作的总结和反思，更为今

后南院物业服务要求的标准、制度

化、规范化发展，提供了更为科学

的指导和更有针对的思路。物业管

理中心将以提升广大住户满意度

为出发点，更好地为学校广大师生

做好后勤保障工作，能够真正享受

到“安心工作 舒适生活”的氛围。

文/刘和睦 图/刘和睦

为丰富员工业余生活、提高员

工积极性和归属感，物业管理中心

办公室每月组织为中心员工及后

勤服务中心兄弟单位员工播放一

次电影。

影片由各物业部在员工中进

行征集，报办公室后由办公室挑选

主题向上、内容健康的电影在网上

进行下载。为确保播放成功每次下

载完后都会进行试放，播放前一周

开始通知大家时间地点以及注意

事项，播放现场会有物业管理中心

办公室与另外一名管理人员负责

现场安全问题及一切突发事件。同

时，为能带给大家一个舒适的观影

环境，每次观影前都会组织保洁人

员对会场进行打扫。

办公室每次会根据近期热映

影片或者根据不同的时间段挑选

不同主题电影进行播放，例如 7 月

1日是我党建党纪念日，为庆祝我

党成立 96 周年，办公室选择播放

电影《建党伟业》，让大家再次认

识我党是如何在一次又一次重重

苦难中突破重围成立的。10 月 1

日是中华人民共和国成立日，加上

近期由演员吴京主演爱国影片《战

狼 2》热映，讲述任何时候国家都

会保卫人民安全的决心，我们也为

大家播放了同样由吴京主演的爱

国影片《战狼》、同时与“国庆节”

主题相应，本片讲述的是一群军人

为拯救国家和民族命运的英雄传

奇故事，电影结束后受到一致好

评。10 月份我们也为大家播放了

今年最受欢迎影片之一《摔跤吧！

爸爸》，虽然距离上映时间已经过

去一段时间但是丝毫不影响我们

员工看电影的积极性。

3月份截止到目前已经播放的

电影有《智取威虎山》、《大闹天

竺》、《我滴个神啊》、《建党伟

业》、《战狼》、《摔跤吧！爸爸》

等热门影片。

物业管理中心外聘员工约

160 人，大多来自农村，住宿条件

不允许很多人都没有观看电影、电

视剧的机会，为使大家在忙碌的工

作之余，能够享受休闲娱乐、相互

交流和精神分享的机会，物业管理

中心办公室会继续将此项工作持

续做下去，今后也会不断积极组织

开展丰富多彩、健康活泼的文体活

动，为我们的员工提供更多休闲娱

乐的机会。



草堂校区景观大道在上周 11 月 4 日进行了水杉的补种补栽的工作，由于景观大道乔木覆盖率低，水杉树冠

覆盖面积较小，形成树荫较少，并且已种植的水杉有部分死亡，对景观效果造成了一定的影响。基于对校园景

观效果的考虑并且景观大道在校园中的位置比较重要，校园中心集中购买水杉树苗对景观大道两侧水杉进行了

补栽。

在栽植过程当中首先进行定点取位，使树木种植形成一条直线，经过放线，定点，挖种植穴后，最后进行

树木移植，并且在栽植后进行撑杆支撑，保证树木不发生倾斜，增加成活率，本次水杉补栽补种共栽植树木 54

株，对景观大道景观效果的提升起到了一定的作用。
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文/黄蕊 图/陈红刚

10 月 31 日，2018 届本科毕业生就业洽谈会在草堂

校区召开。为了做好与会毕业生、企业代表餐饮保障工

作，展现草堂校区良好精神风貌，饮食中心草堂校区招

待餐厅承担了本次活动的专项保障任务。

洽谈会当天，后勤服务中心副总经理冯浩、饮食中

心草堂校区经理杨新玲亲临现场，从菜品的选择、就餐

区的布置、凉、热菜的出菜时间等，根据与会毕业生、

代表们的人数、洽谈会的工作流程都做了精细的统筹安

排，保证就餐的的毕业生、企业代表们能够吃的舒心、

吃的放心。

中午 11：30 分左右，各类菜品、水果饮品全部准

备到位，自助餐台上准备了多种精美菜品，为就餐者提

供了多种口味的选择。得益于前期细致周到的准备和就

餐过程中优质的服务，自助餐保障工作秩序井然。经过

一个半小时的精心保障，圆满完成草堂校区毕业生就业

洽谈会餐饮保障任务。

最后，我们在这里祝愿各位毕业生前程似锦，大展

宏图。

文/高寒 图/梁文东
2017 年 10 月 28 日丝绸之路西安国际马拉松赛

落下帷幕。这此赛事的成功举办，凝聚着社会各界的

心血与汗水。我校部分青年学子加入了志愿者行列，

为运动员助威。为了让他们更好地服务于马拉松，我

校饮食中心联合团委，积极做好志愿者的早餐保障工

作。

为了让志愿者们吃得新鲜，吃得放心，也吃出母

校的关心，饮食中心安排专人负责此项工作，确保各

项工作顺利进行。特色餐厅员工不顾辛劳，不畏严寒，

连夜赶制 600 余份蛋糕，并迅速采购了新鲜核桃奶，

一大早就送到了志愿者手中。志愿者们个个为我校餐

饮员工点赞，也为母校点赞。他们表示学校一直是他

们成长、生活道路上的坚强后盾，学校后勤员工的敬

业精神是他们永远学习的榜样。

文/薛超 图/薛超


